

令和4年度第9回天童市教育委員会について（報告）

日 時 令和4年12月22日（木）午前10時から11時まで
場 所 天童市教育委員会 第1会議室
出席委員 相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員、
大内あゆ子委員
出席者 武田文敏教育次長兼教育総務課長、鎌田さとみ学校教育課長、
矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、
事務局（教育総務課職員）

議 事
なし

協議事項

（1）令和5年度教育委員会重点施策（案）について

各課からの連絡

（1）教育総務課

- ・12月補正予算の議会可決について
- ・令和5年天童市新春賀詞交歓会の開催について
- ・冬期間通学路の安全確保について

（2）学校教育課

- ・学校における新型コロナウイルス感染症の感染状況について
- ・年末年始における児童生徒指導の徹底について

（3）生涯学習課

- ・生涯学習フェスティバル2022開催の報告
- ・令和5年二十歳を祝う会の開催について

（4）学校給食センター

- ・今後の給食予定について
- ・給食着（エプロン）について

<教育長あいさつ>

今日が今年最後の教育委員会となります。今年1年間ありがとうございました。
学校の新型コロナの感染状況について、児童生徒数約4800人のうちすでに3人に1人が感染した状況になっております。新聞では、季節性インフルエンザより死亡率が下がったとの報道もありますが、状況を見ながら対応していきたいと思っております。

ぜひ、新しい年が皆様にとって希望に満ちた年になりますことを祈念し、新しい年もどうぞよろしく申し上げます。

< 協議事項 >

(1) 令和5年度教育委員会重点施策（案）について

協議経過

大内委員：市立図書館のリニューアルについて、知り合いが、図書館に新聞があるから新聞を取らなくなったと聞いて、リニューアルの際は、ぜひ、市民が気軽に行けてゆっくり過ごせるスペースにしてほしい。

生涯学習課長：これまでに市民ニーズを聞いた部分やこれから聞かせてもらう部分も取り入れていきながら、大学の先生からのアドバイスも取り入れ生かしていくことも検討したい。

さらに利用したことがある方だけでなく、利用したことがない方も気軽に利用できるような図書館を目指していきたいので、委員のご意見も参考にしながらやっていきたい。

教育長：市立図書館のリニューアルについて、政策課題検討会議を開いている。会議では、社会の中で1人で生きている人など、これからは生涯学習でいろんなニーズを受け入れることが重要だと発言した。予算のかかることだが、できるだけいいものにしていきたい。

その他、意見等

村山委員：給食着について、中学生も購入するのか。

学校給食センター所長：中学校では、すでに家庭科の授業で製作したエプロンを付けて配食している中学校があり、購入するのは来年度の新しい小学1年生からと考えている。

松村委員：新型コロナ禍の中で、子どもたちが給食を食べる様子は、今はどのような状況か。

学校教育課長：国では、黙食でなくともという方向性だが、学校では、前を向いて黙食をすることが基本となっている。中には、しゃべることもあるが、基本的には食べる時にマスクを外し、食べ終わったらマスクをつけることになっている。

教育長：国のとおり緩和したいが、現実はまだ学級閉鎖が多く黙食を続けている状況である。

教育長：その他意見なし。以上で第9回教育委員会会議を終了します。